

## AKTUELLE KENNZAHLEN AUS WIEN

Stand Samstag, 29. August 2020, 8.00 Uhr, sind in Wien 7.777 positive Testungen bestätigt. Die Zahl der mit dem Virus in Zusammenhang stehenden Todesfälle beträgt unverändert 210.

5.814 Personen sind genesen.

Die Gesundheitshotline 1450 hat 2.137 Anrufe entgegengenommen. Informationen für die Bevölkerung erteilt auch die Service-Nummer der Agentur für Gesundheit und Ernährungssicherheit (AGES) unter 0800 555 621.

Auch weiterhin verfolgt Wien eine strikte Test-Strategie. In der vergangenen Woche wurden in Wien durchschnittlich 3.565 Testungen täglich durchgeführt.

Im 7-Tages-Vergleich pro 100.000 EinwohnerInnen liegt Wien mit der Anzahl an positiv Getesteten mit 39,5 hinter Wels (53,5), Innsbruck (44,7) und Kufstein (42,9).

Teile diesen Eintrag



[Startseite](#)  
[Risikogruppen](#)  
[Öffentliches Leben](#)  
[Eltern](#)  
[Freiwillige](#)  
[Wirtschaft](#)  
[Reden hilft](#)  
[Newsletter](#)